



▲カゴに入ったかな？（菊陽北小学校）



▲1年生のスタートライン（武蔵ヶ丘小学校）

位置についてよーいドン！

—町内4小学校で運動会—

5月23日に菊陽北小学校、5月31日に菊陽中部小学校、菊陽南小学校、武蔵ヶ丘小学校で運動会が行われました。

入学して初めての運動会となる1年生は、たくさんの声援の中、一生懸命頑張る姿を見せてくれました。

また、最後の運動会となる6年生は、最上級生らしく、たくましい走りや華麗なダンスでみんなを引っ張っていました。

このほか、保護者なども参加できる競技もあり、それぞれの学校で工夫された種目により、思い出に残る運動会となりました。

みんなが幸せな社会のために

男女共同参画社会のまちづくりをめざして

5月28日、菊陽町男女共同参画さんさんの会総会が三里木町民センターで、51人が参加して開催されました。

「さんさんの会」は町内の19の団体および個人会員で構成され、男女がともに暮らしやすい社会を目指してお互いに協力し、地域の活性化に貢献することを目的として積極的な取り組みを行っています。

総会行事では、活発な質疑応答があり、真剣に審議された結果、昨年度の事業報告・決算、および今年度の事業計画・予算・会則の一部改正が承認されました。最後に、グループ紹介や自己紹介を行い、それぞれの団体の活動をPRされました。

男女共同参画さんさんの会総会



▲さんさんの会総会の様子



▲優勝したゲートボール
準優勝のバドミントン▶

菊陽魂発揮！—菊池郡市民体育祭—

5月24・31日、第60回菊池郡市民体育祭が菊池郡市内の各会場で開催されました。

本町では、24日に杉並木公園でグラウンドゴルフ競技、菊陽ボウルでボウリング競技が行われました。

本町から出場した種目の主な成績は次のとおりです。

【優勝】サッカー、ゲートボール（男子）、グラウンドゴルフ（女子）

【準優勝】弓道、バドミントン（男子、女子）、陸上競技（女子）、バスケットボール（男子、女子）

【第3位】ゲートボール（女子）、グラウンドゴルフ（男子）、ソフトテニス、ソフトボール（男子、女子）、軟式野球、卓球

好プレー続出「トス&アタック！」

—第40回菊陽町会長杯争奪ミニバレーボール記念大会—

5月10日、第40回菊陽町会長杯争奪ミニバレーボール記念大会が開催されました。菊陽町ミニバレーボール協会は今年創立21年を迎え、登録者数は550人に達しています。40歳以下の若い登録者も半数以上おり、今大会には72チーム約400人が参加しました。

試合は年代別に行われ、選手たちは声を掛け合い、また笑い声を体育館中に響かせながらミニバレーを楽しんでいました。

大会結果は、次のとおりです。

【優勝チーム】

60代女子（混合）	若葉杯	39歳以下女子	シュガリーノ
50代女子	カレンズ	50歳以上男子	ラディッシュ
40代女子	ラディッシュ	49歳以下男子	T K L ベアーズA



▲大会の優勝チーム

菊陽にんじん大人気！

—さんふれあ春の感謝祭—

5月16・17日、菊陽町総合交流ターミナルさんふれあで、さん彩出荷協議会による「春の感謝祭」が開催されました。

両日とも開始前から「ぜんざい」の振る舞いコーナーに長蛇の列ができ、大勢の来場者で賑わいました。

また、菊陽産にんじんとじゃがいもの詰め放題は開始早々に売り切れるという人気ぶりでした。



▲にんじん詰め放題。何本入るかな？

道路がキレイになりました

—ボランティア清掃活動—

5月21日、厚生年金受給者協会菊陽町部会による清掃活動が、役場周辺道路などで行われました。

年金受給者約80人が、グラウンドゴルフで汗を流した後、竹ぼうきや草取り鎌などを手に、植え込みの雑草を抜いたりごみ拾いなどを行いました。

今後は、秋にも社会貢献活動として清掃活動が予定されています。



▲清掃活動を行う参加者▶